

福井県警察本部から感謝状を拝領

～福井県内の交通安全啓発活動に対して表彰～

日本損害保険協会福井損保会（会長：庵 貴敏・東京海上日動火災保険株式会社福井支店長）では、県内の交通安全啓発活動に協力し、県民の事故防止に貢献したとして、福井県警察本部から感謝状を受け取りました。

福井損保会では、2023年度は県内の高校に自転車用ヘルメットおよび啓発チラシを、今年度は、啓発チラシおよび反射材を寄贈しています。

2月5日（水）に、福井県警察本部で感謝状の贈呈式があり、庵会長が表彰を受けました。北道交通部長からは、「県内の交通事故情勢は徐々に改善傾向にあるが、引き続き、ご支援をお願いしたい」とのコメントがありました。

福井損保会では、今後も福井県警察と連携し、交通事故の防止に向けた活動を推進していきます。

【福井県警察と連携した交通防止啓発活動】

2023年度：県警が「モデル校」に指定した県立武生高校に20個、県立大野高校に20個の自転車用ヘルメットを寄贈。また、「なんで止まらん。福井県！」チラシを寄贈。

2024年度：「STOP!横断歩道」チラシ25,000部・反射材500個を寄贈。



北道交通部長（左）から感謝状を受取る庵会長（右）



感謝状を手に庵会長（左）と北道交通部長（右）